

96er DeepWell Platte riplate, 2 ml, RW

U-Boden, Polypropylen
SBS Format

Packung à 20 Stück



Artikel-Nr.: 742912 | **Ritter** | Herstellernummer: 43001-0103

102,80 € *

*zzgl. MwSt. [zzgl. Versandkosten](#)

Beschreibung

Boden: U-Boden

Kategorie: 96er DeepWell Platte

Material: PP

Sterilität: unsteril

Verpackung: Packung à 20 Stück

Volumen: 2.0 ml

Well Form: rund

Riplate® RW 2.0 ml ist die erste Platte mit 96 durchgehend runden, tangential anschließenden Wells. Sie ermöglicht es, zwei Proben von jeweils 1 ml zu mischen und ggf. auch magnetisch zu separieren. Riplate® 2 ml entspricht den Vorgaben der Society for Biomolecular Screening (SBS) und ist mit allen gängigen Robotiksystemen kompatibel. Durch die niedrige Plattenhöhe ist sie auch in den gängigen Lagersystemen verwendbar. Jede Platte ist mit einem alphanumerischen Koordinatensystem ausgestattet. Sowohl das Verschließen durch adhäsive Folien als auch durch Heißsiegeln ist möglich.

Riplate® RW 2.0 ml is the first deepwell plate with 96 continuous shared round wells. This plate enables you to mix and, if necessary, separate two samples of 1 ml each. Riplate® 2 ml is developed accordingly to the regulations of the Society for Biomolecular Screening (SBS) and is therefore compatible to all common robotic systems. Due to the low plate profile, it can also be used with most common storage systems. For a better coordination, each plate is equipped with an alphanumeric code. Furthermore, Riplate® 2 ml is suitable for heat-sealing as well as for sealing by adhesive films.